

Bonjour, je suis Juan Luis Cabeza, PDG de Social Energy. Je suis impliqué dans le monde de l'entrepreneuriat depuis l'âge de 15 ans, lorsque j'ai ouvert ma première entreprise. Ma passion est de créer des entreprises qui génèrent de la richesse à partager avec les autres.

Je crois qu'au XXI^e siècle, les entrepreneurs et les entreprises devraient assumer leurs responsabilités et développer un modèle d'affaires complètement nouveau où l'humain se trouve au centre. Cela a toujours été ma motivation, de pouvoir démontrer qu'il y a une autre façon de faire des affaires. Cet esprit m'a guidé tout au long des 47 années de ma vie. Mon cheminement vers la durabilité a commencé en 2004. À ce moment-là, tous les scientifiques, tout le monde, parlaient des changements climatiques, et je me suis fermement engagé à répondre à cette préoccupation.

Plus particulièrement, lors du problème à Alcalá de Guadaíra impliquant la pollution de la rivière Guadaíra, par les eaux usées provenant du secteur oléicole, un secteur très important dans la province de Séville. L'industrie rejettait ses déchets dans la rivière Guadaíra. Ils étaient polluants depuis de nombreuses années et je me suis senti obligé d'agir. En collaboration avec d'autres membres de la société civile, nous avons créé une organisation environnementale appelée « Ecologismo Positivo », parce que nous croyons que les entreprises devraient réorienter leurs pratiques vers un modèle plus responsable et durable.

C'était la première fois que je m'impliquais dans la durabilité et que je m'engageais à faire notre part contre les changements climatiques. Nous avons déposé une plainte à Bruxelles auprès du ministère public et nous avons présenté une proposition de solution à l'homme d'affaires. Nous avons coordonné un forum impliquant diverses parties prenantes, allant du conseil municipal de Moron de la Frontera aux écologistes, aux syndicats et aux membres du Parlement européen.

Absolument tous les secteurs de la société se sont réunis pour créer la solution nommée Oxígeno para la Guadaira. Cette initiative visait un modèle d'affaires durable qui pourrait augmenter les revenus et les possibilités d'emploi sans nuire à l'environnement. Grâce aux mesures mises en œuvre, nous avons réussi à transformer l'industrie oléicole de la province de Séville en un secteur beaucoup plus propre et respectueux de l'environnement. Cela a marqué mon premier pas vers la durabilité, vers un avenir plus propre, où les entreprises peuvent réussir tout en ayant un impact positif sur l'environnement.

Jingle

Je crois fermement que les entreprises doivent jouer un rôle actif pour créer un impact positif sur la société. Nous ne pouvons plus générer de richesse de la même manière qu'au XX^e siècle. Alors que nous entrons dans le nouveau 21^{ème} siècle, au cours duquel nous avons déjà vécu un quart, les entreprises doivent adopter un nouveau modèle énergétique et adopter des pratiques durables sur la façon dont elles consomment les ressources. Les entreprises doivent prioriser et placer les personnes au centre de leur stratégie tout en créant des opportunités d'emploi de qualité pour construire un monde plus durable.

Jingle

Social Energy est né de l'impulsion du gouvernement pour les énergies renouvelables. Nous avions réfléchi à cette idée depuis 2008-2009, mais ce n'est qu'en 2019 que nous avons ressenti l'opportunité d'agir, en raison de l'urgence d'atténuer les changements climatiques. Nous avons ensuite lancé Social Energy avec l'intention d'apporter une contribution significative au niveau national pour atténuer les impacts du changement climatique. Nous l'avons fait d'une manière

très simple, en utilisant l'énergie du Soleil, une source abondante et renouvelable, pour fournir aux gens l'indépendance énergétique pour la première fois.

Jusqu'à présent, les gens, les industries, les entreprises ont toujours compté sur les grandes multinationales pour leurs besoins énergétiques. Cependant, nous pouvons maintenant produire notre propre énergie en installant des panneaux solaires sur nos toits, et produire de façon propre l'énergie que nous consommerons. Nous avons commencé notre voyage avec la conviction qu'il était possible de générer un impact significatif aux niveaux local, régional et national dans notre pays. Depuis le début, j'ai la conviction que les gens pourraient être autonomes au sujet de l'énergie, c'est donc devenu avec un engagement social fort. En plus de créer un impact environnemental positif, nous avons cherché à favoriser un changement positif dans nos ressources humaines. Pour ce faire, nous avons établi des partenariats avec des fondations, des instituts et diverses organisations afin d'inclure des personnes à risque d'exclusion sociale dans notre structure d'entreprise.

La plupart de nos employés, environ 70-80%, sont des personnes de moins de 30 ans. Ils ont participé à un programme de haute performance où nous leur avons offert de la formation et de la préparation afin qu'ils puissent obtenir des possibilités d'emploi de qualité dans un proche avenir. L'objectif est d'assurer leur réussite professionnelle et d'améliorer leur qualité de vie. Beaucoup de nos employés viennent de milieux où ils ont fait face à des défis, comme des problèmes liés à la drogue ou des conditions de vie difficiles. Nous les soutenons, nous les aidons à développer des compétences précieuses et nous leur donnons l'opportunité de réussir dans leur vie personnelle et professionnelle. Cet engagement envers nos employés est très important pour nous. C'est l'engagement le plus important et le plus fort que nous ayons en tant qu'entreprise.

Au fil des ans, nous avons intégré cette approche dans notre ADN, non seulement dans Social Energy, mais aussi dans les autres entreprises dont je faisais partie. Comme je l'ai mentionné plus tôt, je suis entrepreneur depuis l'âge de 15 ans, et cet état d'esprit a été façonné dans toutes les entreprises. Nous n'aspirons pas à être une entreprise ordinaire ou conventionnelle, notre objectif est d'être radicalement différent, en se concentrant sur la génération d'un impact social positif. Nous croyons fermement qu'au XXI^e siècle, les entreprises doivent se démarquer en étant différentes, et c'est le principe qui guide nos actions. En fait, ce n'est pas quelque chose dont nous parlons beaucoup. J'en discute maintenant pour donner un aperçu de notre mission et de nos valeurs, mais nous n'en parlons pas beaucoup, car nous ne voyons pas cela comme quelque chose de spécial. En fait, nous croyons qu'il doit être une norme pour toutes les entreprises de l'ère moderne. Heureusement, de nombreuses entreprises adoptent également cette direction, pas seulement nous. Je crois fermement que les entreprises devraient se concentrer principalement sur le soutien au développement personnel et l'utilisation des technologies existantes telles que les énergies renouvelables pour créer un impact environnemental positif.

Jingle

Alors parfois les gens peuvent se demander quel est l'intérêt d'installer des panneaux solaires, laissez-moi vous dire qu'ils peuvent être de véritables sauveteurs. Les panneaux solaires aident à prévenir les décès en atténuant les effets nocifs de la pollution et des émissions de dioxyde de carbone, qui sont connus pour causer de nombreuses maladies et cancers chaque année. Si tout le monde dans ce pays, ou si le monde en général, adoptait les énergies renouvelables, ces conséquences seraient considérablement réduites. Et bien sûr, les énergies renouvelables en

transition améliorent également le confort et le bien-être. Cet été, nous avons vécu une situation très triste lorsque le père d'un de mes amis, décédé d'un coup de chaleur parce qu'il ne pouvait pas allumer la climatisation pour économiser de l'argent.

Jingle

Produire de l'énergie à partir de sources renouvelables est sans aucun doute très bénéfique pour tout le monde. En prenant l'initiative de produire de l'énergie gratuitement, on obtient l'indépendance énergétique des grandes entreprises et des fluctuations du marché, qui peuvent être influencées par des facteurs tels que les conflits géopolitiques ou les changements des prix du pétrole. Les gens peuvent avoir du mal à se payer de l'électricité en raison de ces fluctuations des coûts de l'énergie. Choisir l'installation de panneaux solaires améliore non seulement le confort et la santé, mais stimule également la capacité économique en réduisant les dépenses.

Chez Social Energy, les personnes et les clients sont notre principale priorité. C'est pourquoi tous nos clients et tous ceux qui nous choisissent comme entreprise n'ont pas à s'inquiéter de quoi que ce soit. Nous rendons tout aussi simple que possible pour ceux qui souhaitent installer des systèmes photovoltaïques sur leurs toits, que ce soit à des fins résidentielles ou industrielles.

De plus, nous fournissons des services après-vente robustes tout au long de la durée de vie de l'installation, qui est généralement très longue. Les installations photovoltaïques peuvent durer jusqu'à 30 ans, voire plus. Il y a des installations qui ont une garantie de 25 ans. Je dis toujours qu'un réfrigérateur a une garantie de 2 ans, mais ils durent généralement plus de 2 ans. Lorsqu'un fabricant offre une garantie de 25 ans sur les panneaux solaires, ce n'est pas parce qu'il s'attend à ce qu'ils échouent après 25 ans. Certains systèmes durent 30,32,33,34, voire 35 ans. Cet investissement garantit pratiquement une durée de vie de qualité et d'indépendance énergétique accrues.

Par conséquent, il est crucial de choisir une entreprise qui vous accompagne tout au long du processus, car les installations, comme de nombreux aspects de la vie, peuvent rencontrer des problèmes.

Il est essentiel d'avoir une entreprise accessible, comme la nôtre, qui assure une réponse garantie dans les 48 heures. De plus, il est crucial que l'entreprise reste accessible pour répondre aux préoccupations des clients, en particulier dans des conditions météorologiques défavorables.

Récemment, de forts vents ont emporté certains panneaux solaires, ce qui est inattendu en raison de catastrophes naturelles. Je me souviens d'un incident qui s'est produit un dimanche, et le même jour, nous étions avec nos clients, nous leur avons fourni du soutien et nous avons rapidement réglé le problème en enlevant les pièces déplacées. En une semaine, les systèmes ont été réinstallés. Sans une entreprise pour vous aider dans de telles situations, votre investissement pourrait être infructueux.

Ce ne sont là que quelques-uns des nombreux avantages des installations photovoltaïques. Cependant, sans le soutien d'une entreprise fiable et dévouée qui privilégie la satisfaction de la clientèle, ces avantages peuvent rapidement devenir un obstacle important pour les propriétaires de panneaux solaires.

Jingle

Chez Social Energy, nous avons un engagement très important envers l'égalité. Pour nous, l'égalité est un aspect fondamental de la liberté des gens. C'est une question à laquelle nous sommes profondément attachés. Conformément à nos valeurs, nous visons à établir des partenariats avec des institutions et des organisations qui s'engagent également à promouvoir l'égalité. Récemment, nous avons eu le privilège de sponsoriser le club de football Women Real Betis – une opportunité à la fois passionnante et significative pour nous. Au XXI^e siècle, le rôle des femmes revêt une importance considérable, en particulier dans des domaines comme le football, où elles servent de symboles de l'égalité des sexes dans la société. Ce parrainage porte une grande responsabilité car il souligne notre engagement à soutenir et à autonomiser les femmes.

Comme je l'ai mentionné, chaque fois que nous entreprenons quelque chose, c'est motivé par la conviction et par ceux qui partagent nos objectifs. Real Betis Football a un programme appelé "Forever Green: no planet, no football" qui démontre un engagement profond envers l'environnement – un engagement que nous embrassons entièrement. Notre point de vue sur la vie et notre vision du monde sont complètement en ligne avec le leur. Par conséquent, il est incroyablement important et excitant pour nous d'être en phase avec une institution aussi importante que le football Real Betis.

Dans ce partenariat, nous avons également conclu des accords avec des fondations qui travaillent dans les quartiers les plus vulnérables, offrant des opportunités aux enfants qui ont connu des circonstances difficiles. Nous soutenons leur croissance professionnelle dans un environnement d'égalité, tout en promouvant l'équité. Lorsqu'ils sont prêts, nous les aidons à faire la transition vers l'indépendance en leur offrant des subventions locatives, ce qui favorise leur croissance personnelle. Une fois qu'ils se sont établis professionnellement, ils acquièrent l'indépendance économique pour gérer leurs propres ménages. De plus, nous nous sommes associés à plusieurs fondations qui s'alignent sur nos valeurs, et nous nous engageons à étendre cet effort de collaboration. Pour nous, la responsabilité sociale est la clé, tout comme la durabilité.

Jingle

Je suis vraiment positif et plein d'espoir sur la façon dont le monde et les gens évoluent. Récemment, nous avons subi une pandémie qui semble avoir changé l'opinion des gens pour le mieux. C'est comme s'il y avait eu un léger changement, et maintenant il y a un engagement accru à lutter contre les changements climatiques.

Les gens veulent vivre dans un monde plus égalitaire. Pour eux, il est important d'atteindre l'égalité. Je crois que les générations à venir – celles qui ont actuellement 13, 14 et 15 ans – se concentrent particulièrement sur cet objectif. Je peux en voir la preuve au sein de nos effectifs, sur nos 320 employés, 280 ont moins de 30 ans.

Cette société est actuellement l'une des plus performantes en Espagne, grâce à son excellent service client, comme en témoignent nos évaluations sur Google et TrustPilot, avec un score de 4,8 sur 5. Nos clients sont extrêmement satisfaits de notre service, qui est le résultat de l'engagement de ces générations futures. Cette génération s'efforce d'innover, en cherchant à rompre avec les pratiques du XX^e siècle qui ont nui à la planète et en veillant à ce que la Terre ne souffre plus des difficultés auxquelles elle a été confrontée.

Actuellement, la planète souffre à cause de la consommation croissante. Mais cela ne veut pas dire que nous devons arrêter de consommer. Nous devons commencer à consommer de manière

plus responsable. On assiste à un nombre croissant d'entreprises, comme la nôtre, qui se rendent compte que l'utilisation des énergies renouvelables n'est pas coûteuse. Il pourrait assurer un rendement immédiat et améliorer le confort de la maison et la qualité de vie. Ce virage vers les énergies renouvelables crée un mot plus durable.

Mais ce changement n'est pas exclusif à notre industrie. Nous assistons à des changements importants ici en Espagne, où même de grandes entreprises comme le groupe Inditex agissent en établissant des sections de vêtements d'occasion. Il ne s'agit pas seulement de fabricants de panneaux solaires; les entreprises des secteurs comme le textile, qui sont parmi les plus polluants, reconnaissent la nécessité d'un changement et tentent de prendre une nouvelle direction. Innover, faire les choses différemment, comme faire la promotion de produits d'occasion. Ce sont des atouts clés pour les entreprises. Aujourd'hui, même les grandes multinationales s'alignent sur les objectifs du programme 2030. Bien que nous soyons peut-être un peu en retard sur le calendrier et que nous soyons confrontés à divers obstacles, à titre de défis gouvernementaux, je crois sincèrement qu'il y a un fort engagement sociétal à bâtir ensemble un avenir meilleur.

Jingle

Enfin, j'aimerais donner quelques conseils à tous ceux qui nous écoutent. Il est possible d'avoir un mode de vie plus responsable et plus durable. Vous vous demandez peut-être comment y arriver. Grâce à la technologie que nous avons aujourd'hui, la réponse est très simple. Par exemple, lorsque nous envisageons d'acheter une voiture, nous pouvons opter pour des voitures électriques ou hybrides, ou si c'est une moto, ce pourrait être une moto électrique. Si nous devons acheter un appareil pour notre maison, nous devrions privilégier les appareils éconergétiques, ainsi que l'installation de panneaux solaires pour la consommation d'énergie propre à la maison.

De petites actions chaque jour, par exemple, séparer les matières recyclables des déchets est sans effort car cela ne causera aucun inconfort. Ce faisant, nous contribuerons directement à un avenir meilleur pour nos enfants, nos petits-enfants et nos arrière-petits-enfants. Même des actions mineures, comme jeter correctement les mégots de cigarette au lieu de les jeter sur les plages. C'est compréhensible si certains fument; cependant, il est important d'avoir un cendrier ou une zone désignée pour éliminer les mégots de cigarette. Idéalement, ils devraient être jetés dans une poubelle appropriée. Il est essentiel d'éviter de les laisser sur la plage.

Tout comme le plastique, les bouteilles en plastique sont souvent jetées avec négligence. Il est conseillé de les réutiliser ou de garder un sac à portée de main pour les stocker jusqu'à ce qu'ils puissent être jetés correctement dans le récipient approprié.

Ces petites actions, facilement réalisables, reposent sur la conscience individuelle. C'est cette prise de conscience qui, je crois, subit un changement positif dans une partie importante de la société et il est impératif que nous étendions cet état d'esprit à ceux qui ne l'ont pas encore adopté. Ce faisant, nous pouvons contribuer collectivement à léguer une planète plus saine aux générations futures.